



Kindertag



in der kath. Kindertagesstätte St. Anna

Am 01. Juni startete unser Kindertag mit einem gemeinsamen Morgenkreis. Alle Kinder der fünf Gruppen trafen sich im Foyer der Einrichtung. Auch Kasper und Gretel wollten den Kindertag miterleben. Doch was passierte da: Kasper wollte unbedingt direkt los zum Fest und achtete nicht auf den Straßenverkehr. Schon war es passiert, Kasper hat eine kleine Schürfwunde am Knie und im Auto ist eine Beule. Zum Glück wussten unsere Kinder sofort was zu tun ist. Nachdem Kasper getröstet und ein Pflaster die kleine Verletzung zierte, musste die Polizei gerufen werden, um den Schaden zu melden. „Klar kennen wir die Nummer: 110“. So rief Gretel bei der Polizei an und bat um Hilfe.



Was nun wirklich zur Überraschung für die Kinder wurde war es, das die „echte“ Polizei plötzlich mit Blaulicht vor unsere Kita vorfuhr. Sie nahm mit Hilfe der Kinder das Geschehen auf und erklärte auch, worauf Kasper beim nächsten Mal im Straßenverkehr achten sollte.





Zum Glück hatten unsere beiden Polizisten Zeit mitgebracht, so dass alle Kinder im Laufe des Vormittags ihre Fragen an die Polizisten loswerden konnten und sich das Polizeiauto mal genauer angucken durften.



Auch luden viele besondere Aktivitäten an diesem Tag zum Spielen, Ausprobieren, Toben & Spaß haben ein



Wer dem bunten Treiben vom Rande des Geschehens aus ein wenig zuschaut, der möchte am liebsten selber noch einmal so jung sein...☺

Annette Alex (Leitung)